



**EU-AGRARSUBVENTIONEN
WERDEN NACH DEM
GIEßKANNENPRINZIP
VERTEILT.**

STIMMT DAS?

FAKT IST:

... dass ca. $\frac{3}{4}$ der EU-Agrarsubventionen an die Landwirte als Direktzahlungen gehen. Sie machen im EU-Durchschnitt 36% (in Deutschland teilweise bis zur Hälfte) des Einkommens der Landwirte aus. $\frac{1}{4}$ der EU-Gelder werden durch Förderprogramme für nachhaltige und umweltschonende Bewirtschaftung und ländliche Entwicklung verteilt.

Die Konstruktion der Programme mit Blick auf ihre Wirksamkeit und Effizienz steht in der Kritik. Im Rahmen der derzeit anstehenden Reform der Gemeinsamen Agrarpolitik wird versucht, hierfür Lösungen zu finden.

Mehr dazu: www.eu-faktencheck.de



europa-union
deutschland



JUNGE
EUROPÄISCHE
FÖDERALISTEN